

## Christian Namy, président du conseil général de la Meuse

« Un bilan plus que décevant »

by Le Moniteur - mardi, janvier 11, 2005

<https://www.correspondances.fr/christian-namy-president-du-c-g-de-la-meuse/>

« Un bilan plus que décevant »

« Il a fallu quelques années au conseil général pour s'adapter aux fonds d'accompagnement. L'usage qui en a été fait relève jusqu'à présent du saupoudrage, les projets trop diffus se trouvant noyés dans la masse. A l'avenir, j'entends affecter 80 % des fonds à des grands projets. Mes priorités sont les routes, qui mobiliseront un budget de 130 millions d'euros d'ici à 2007, et les collèges, qui seront rénovés à hauteur de 50 millions d'euros. »

« Globalement, le bilan du laboratoire, cinq ans après son lancement, me paraît plus que décevant. Les principales dispositions prévues dans le cahier des charges défini par la loi Bataille ne sont pas respectées. Le projet de pôle scientifique dont on nous avait fait miroiter la promesse s'est soldé par un échec total. Le laboratoire devait servir à des expérimentations In Situ, mais le réseau de galeries latérales n'a pas été creusé et l'Andra s'appuie en partie sur des résultats émanant d'autres laboratoires. La mission granit, qui devait permettre de comparer les capacités de confinement respectives de l'argile et du granit, n'a pas vu le jour. Enfin, les études sur la transmutation des éléments radioactifs, qui doivent servir de base au débat parlementaire de 2006, ne sont pas achevées. En l'état, la seule solution possible est la poursuite des travaux de recherche au-delà de 2006. »